
3. 방문횟수: 3회

4. 참여프로그램(개인상담 외): 없음

5. 경력개발센터이용후기

개인 상담을 통해서 자소서와 앞으로의 취업 계획에 관해 많은 조언과 도움을 얻을 수 있어서 좋았습

니다. 또한 학생들의 개인적인 도움요청에도 열심히 도와주시려 애쓰시는 김주현 선생님과 상담 선생

님 때문에 수업준비에도 많은 도움을 받아서 덕분에 한 학기 수업을 잘 마무리할 수 있었습니다. 그리

고 무엇보다 그냥 형식적인 상담이 아니라 이종미 연구원님이 열정적으로 학생 개개인에게 도움을 주

시려는 모습이 너무나 좋았습니다. 저의 부족한 부분들 까지도 잘 지적해 주신 덕분에 앞으로 취업을 

위해 어떤 부분을 더 노력해야 하는지 알 수 있었던 것 같습니다. 이러한 노력 덕분에 첫 인턴 지원

에서 좋은 결과를 얻을 수 있게 된 것 같아서 앞으로도 꾸준히 경력개발센터을 이용할 예정입니다. 많

은 학생들이 센터를 통해서 도움을 받을 수 있었으면 좋겠습니다. 

6. 경력개발센터에게 바라는 점: 

일단 센터 공간이 너무 협소합니다. 적어도 상담을 하는 공간은 칸막이 등을 통해서 상담에 집중할 수 

있도록 환경이 마련되어야 하는데 이러한 점이 좀 부족해 보였습니다. 또한 각 취업 과정 분야별로 상

담해 주시는 선생님들이 더 계시다면 좋을 것 같습니다. 자소서 코칭 해주시는 분, 면접 코칭 해주시

는 분, 이미지 컨설팅을 해주시는 분 등 다양한 분야에 걸쳐서 집중적인 케어를 받을 수 있다면 학생

들의 만족도가 더욱 더 높아지지 않을 까 생각해 봅니다. 그리고 상담 시간을 예약할 때 인터넷 홈페

이지를 통해서 어느 시간에 예약이 가능한지 확인할 수 있고, 홈페이지에서 예약 서비스도 가능하다면 

더 좋을 것 같습니다. 매번 상담 예약을 잡기 위해서 센터에 방문할 때마다 다른 학생과 상담 중이셔

서 다음 번에 다시 찾아와야 하는 학생들이 있습니다. 번거로움을 줄여주기 위해서 인터넷 홈페이지를 

통한 예약 서비스를 실행하면 좋겠습니다. 또한 센터에서 커리어코칭 상담을 실제적으로 받기 전에 필

수적으로 그 학생에 대한 정보파악이 필요하므로 직업 선호도, 성격이 어떠한지 등을 파악할 수 있는 

상담을 실시 한 후에 직접적으로 그 학생에 맞는 커리어코칭이 필요하다는 생각이 듭니다. 이런 점들

이 나은 방향으로 개선된다면 센터 방문 학생 수도 늘고, 학생들의 만족감 또한 높아질 것이라 생각합

니다. 
`

경력개발센터이야기


